
il caso

Spiaggia libera
presa dŽassalto
Minacce e liti
a Savona

LUISA BARBERIS / PAGINA 23

aveva 73 anni

Morto a Savona Bonanni
ex primario e manager

La spiaggia delle Fornaci domenica

´Minacciato dai bagnanti che si si-
stemano  ogni  weekend  nella  
spiaggia libera accanto al nostro 
stabilimento, ma finiscono anche 
per occupare abusivamente le no-
stre attrezzature, sdraio e lettini e 
il litorale a noi dato in concessio-
neª. » la denuncia di Paolo Valle ti-
tolare dei Bagni Cavour a Savona, 
che si scaglia contro il turismo low 
cost.
SILVIA CAMPESE / PAGINA 20

Prendono il via i primi lavori per il 
tunnel subportuale di Genova, l�o-
pera che sostituir‡ la Sopraeleva-
ta e che sar‡ realizzata da Auto-
strade come parziale risarcimento 
per i danni provocati dal crollo del 
ponte Morandi. I costi dell�opera 
sono saliti a 900 milioni. L�entrata 
in funzione del tunnel Ë prevista 
per il 2029.  E. ROSSI / PAGINE 2 E 3 

Testa contro testa

primi lavori nella zona di san benigno per lȅopera da 3,4 km. autostrade: ́ se necessario, i soldi in pi  ̆arriveranno dai pedaggi della nostra reteª

Via al Tunnel di Genova
Il passaggio delle auto sotto il porto previsto nel 2029. I costi salgono a 900 milioni per i rincari dei materiali

´La quattordicesima delle pensioni 
pi  ̆basse viene spacciata nei cedoli-
ni come un bonus del governo Melo-
niª. La segnalazione arriva dalla Spi 
Cgil, dopo le proteste di molti iscrit-
ti. La voce indicata come iaumento 
pensioni basse 2023w sarebbe com-
posta solo in minima parte dagli au-
menti; il resto rappresenta il paga-
mento della quattordicesima mensi-
lit‡. Le opposizioni chiedono spiega-
zioni al governo.  MONTICELLI / PAGINA 8

Fiori e pupazzi sul luogo del ritrovamento del corpo di Michelle Maria Causo (foto Ansa)  IZZO E LONGO / PAGINE 12 E 13 

BUONGIORNO
MATTIA

FELTRI

arrestato un coetaneo per lȅomicidio della diciassettenne di primavalle, a roma

cedolini, proteste della cgil

Beffa pensioni:
quattordicesima
fatta passare
per un aumento

Ah, questi Mussolini. Un giovane Mussolini, figlio di Ales-
sandra, dunque di cognome Floriani ma col vezzo, da gioca-
tore della Lazio, di aggiungere una M puntata sulla casac-
ca, sembra in procinto di passare alla squadra della Feralpi 
SalÚ, e la suggestione Ë evidente: un altro Mussolini a SalÚ, 
ottant�anni dopo. La Feralpi precisa: veramente no, non sia-
mo interessati, ma siccome non si interrompe un�emozio-
ne, figuriamoci un�indignazione, nessuno ci fa caso: la gran-
de risata collettiva si accompagna al grande collettivo scon-
certo per decretare l�inopportunit‡ democratica del calcio-
mercato. La madre, Alessandra, subito dopo si mobilita a so-
stegno della maternit‡ surrogata e della registrazione all�a-
nagrafe dei figli delle coppie omogenitoriali, e la grande ri-
sata ne produce persino una divertente (ianche Mussolini 

ha fatto qualcosa di buonow), mentre il grande sconcerto ce-
de il passo al grande stupore: ma no, ma d‡i, com�Ë possibi-
le, davvero sono d�accordo con una fascista? Il cognome 
prevale sulla biografia per cui o eccetto una spettacolare ris-
sa da ballatoio con Vladimir Luxuria: iMeglio fascista che 
frociow o da quasi trent�anni Alessandra non si sposta di un 
centimetro. Dal 1995 (icredo che un omosessuale possa da-
re generosit‡, affetto, un�istruzione, un�educazione al fi-
glio allo stesso modo di un eterosessualew) a oggi, pubblica-
mente a favore dell�adozione per coppie gay, al matrimo-
nio paritario, alla legge Zan. PerÚ non lo si sa, non si Ë tenuti 
a saperlo: sapere Ë una scocciatura e un rischio, di scoprire 
che Mussolini Ë molto pi˘ vivo nella testa di chi ne ha pau-
ra, che in quella di chi ne porta il nome. �

BONUS MELONI

LA AIUTO
AD ATTRAVERSARE

MA IO HO GIÀ
ATTRAVERSATOVISTO

CHE BRAVA?

rolli

IL COMMENTO

QUELLE VITE TRATTATE
COME RIFIUTI DA CASSONETTO

CONCITA DE GREGORIO All�istante ho pensato a Francesca Baleani. La 
memoria funziona cosÏ, associa parole. Don-
na, cassonetto. Come Google, certo, ma l�algo-

ritmo non sa niente del ronzio delle mosche, del mo-
tore di un trattore in lontananza e della persona in-
consapevole che lo guidava.  LȅARTICOLO / PAGINA 14

LŽANALISI

STEFANO BOERI

LA SOPRAELEVATA
» IL TRIONFO
DEL MOVIMENTO

LȅARTICOLO / PAGINA 3Lo scalo aeroportuale ȃColomboȃ

Michelle, uccisa a coltellate per un debito di 30 euro

RENATO TORTAROLO / PAGINA 55

concerti nella storia

Jagger, lo show del 1982
con la maglietta di Rossi 

MICHIL COSTA / PAGINA 57

la maratona dles dolomites

Una pedalata nel silenzio
per riscoprirci pi  ̆umani

Simone Gallotti

Aeroporto, Lavarello
alla guida: ´Ci sono
margini per crescereª

LȅARTICOLO / PAGINA 5

NOMINATI IL PRESIDENTE E IL CDA DEL COLOMBO DI GENOVA

NiccolÚ Carratelli

Il decreto Lavoro Ë legge
Confermata la stretta
al reddito di cittadinanza

Il decreto lavoro diventa legge do-
po  l�approvazione  definitiva  alla  
Camera, in una seduta caratterizza-
ta da interruzioni e proteste delle 
opposizioni. Il provvedimento prin-
cipale riguarda la stretta sul reddi-
to di cittadinanza, misura simbolo 
voluta dal M5S che viene sostituita 
dall�assegno di inclusione. La leg-
ge estende l�utilizzo dei contratti a 
termine e dei voucher, introduce 
un ulteriore taglio del cuneo fisca-
le di 4 punti fino a dicembre e innal-
za il tetto di esenzione dei fringe be-
nefit a 3 mila euro.  LȅARTICOLO / PAGINA 8
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Weekend sempre esaurito alle Fornaci

una vita in corsia e nelle missioni umanitarie, poi direttore generale dellȅasl 2 e di alisa

Addio al medico Franco Bonanni
ematologo in prima linea e manager
Primario al Santa Corona e San Paolo fino al 2005, aveva 73 anni. Funerali domani alle 10 a Borgio Verezzi

TURISMO LOW COST

La Sanit‡ savonese ha perso uno dei 
suoi pilastri: si Ë spento a 73 anni 
Franco Bonanni, medico internista 
ed ematologo, ex direttore dell�Asl, 
oltre che direttore dell�Agenzia re-
gionale nata nel 2007. Un primario 
vecchio  stampo,  professionale  ed  
empatico, molto impegnato anche 
sul fronte della solidariet‡ e delle 
missioni umanitarie.
LUISA BARBERIS / ALLȅINTERNO

Scatta oggi il divieto estivo di transito per i mezzi pesanti 
nel territorio di Albisola. Il sindaco Maurizio Garbarini ha 
firmato l�ordinanza che prevede lo stop ai veicoli con pe-
so totale superiore alle 7,5 tonnellate dalle 16 alle 22, dal 

venerdÏ alla domenica. Il provvedimento rester‡ in vigo-
re fino al 9 settembre. La cittadina deve infatti affrontare 
ogni estate il problema della commistione del traffico turi-
stico con il transito dei camion. GIOVANNI VACCARO / ALLȅINTERNO

Il divieto di transito dei mezzi pesanti ad Albisola nei weekend estivi durer‡ fino al 9 settembre

´Sono stato minacciato due volte 
quando ho invitato queste persone 
a non utilizzare in modo abusivo le 
nostre sdraio e i servizi. iTi taglio la 
golaw, mi hanno risposto. La situa-
zione, che si ripete ogni domenica 
estiva, Ë ormai fuori controllo. E c�Ë 
chi improvvisa banchetti per la ven-
dita di alcolici. Chiediamo aiuto al 
Comuneª.

Chi parla Ë Paolo Valle, titolare 
dei Bagni Cavour, che confinano 
con la spiaggia libera delle Fornaci.
SILVIA CAMPESE / ALLȅINTERNO

Titolare dei Cavour:
´Minacciato 2 volte
da bagnanti abusiviª

´Attenzione  rallentare.  In  questo  
paese in bambini giocano ancora 
per stradaª. … il testo dei cartelli che 
il Comune di Cisano Sul Neva instal-
ler‡ all�ingresso del centro cittadi-
no. Un omaggio che la neonata so-
ciet‡ giovanile di calcio iAcademy 
Cisano 1985w e gli amici id¸ Sc¸r-
ottow hanno voluto fare all�ammini-
strazione comunale guidata dal sin-
daco, Massimo Niero, nata da un�e-
sigenza manifestata dai tanti bambi-
ni che si ritrovano per giocare insie-
me nelle piazze e nei parchi e nei car-
ruggi del centro storico di uno dei 
paesi, scelto da tante coppie giovani 
come luogo ideale dove abitare. 

Ne Ë una testimonianza l�aumen-
to demografico registrato che ha fat-
to passare la popolazione da mille e 
948 residenti nel 2014 ai quasi due 
mila e 300 attuali. ´Abbiamo accol-
to con entusiasmo l�iniziativa dell�A-
cademy Cisano 1985 e degli amici 
d¸ Sc¸rotto o dichiara il sindaco - 
che contribuisce a sensibilizzare gli 
automobilisti nel rallentare quando 
attraversano il centro e a rimarcare 
come il nostro paese abbia mante-
nuto quella connotazione tipica di 
un tempo di luogo di gioco, incon-
tro e socializzazione non solo per i 
bambini, ma per tutti gli abitanti di 
ogni et‡ ed i tanti turisti che lo scel-
gono come luogo dove trascorrere 
le vacanze o una serataª. �

V.P.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

lȅiniziativa

´Andate piano,
a Cisano i bambini
giocano in stradaª

Un singolare cartello a Cisano

VUOI AFFITTARE? VENDERE? ACQUISTARE?
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si Ë spento a 73 anni in un letto del Ȃsuoȃ santa corona. domani le esequie

La Sanit‡ piange Bonanni,
medico ed ex direttore Asl
Primario ematologo per anni al San Paolo, poi dal 2007 anche a capo di Alisa
Professionista e benefattore con progetti di solidariet‡ in Centro America

savona. facciata ancora dal riparare

Le transenne permanenti
alle scuole di via Verdi

LUISA BARBERIS
SAVONA

La sanit‡ savonese ha perso 
uno dei suoi pilastri: si Ë spen-
to a 73 anni Franco Bonanni, 
medico internista ed ematolo-
go, ex direttore dell�Asl savo-
nese, tra gli artefici oltre che 
direttore dell�Agenzia regiona-
le della sanit‡ nata nel 2007. 
In corsia era un primario ivec-
chio  stampow,  professionale  
quanto  empatico,  capace  di  
entrare in sintonia con i pa-
zienti e fare squadra con i col-
leghi. Riposto il camice bian-
co, Bonanni ha dato prova di 
capacit‡ organizzative e ma-
nageriali al servizio della sani-
t‡ pubblica. Era ricoverato al 
Santa Corona, l�ospedale do-
ve aveva iniziato la carriera, e 
dove si era sottoposto a un in-
tervento chirurgico. Nei gior-
ni scorsi le sue condizioni si so-
no aggravate fino al  tragico 
epilogo. Il funerale verr‡ cele-
brato domani,  alle 10, nella 
chiesa Ges  ̆Redentore di Bor-
gio Verezzi. Medico internista 

ed ematologo, aveva lavorato 
per anni al Santa Corona, quin-
di era stato nominato prima-
rio all�ospedale Evangelico di 
Voltri. Nel 2000 era rientrato 
in  provincia  per  ricoprire  il  
ruolo di direttore della Medici-
na interna 1 del San Paolo. 
´Un amico fraterno - ricorda 
l�attuale direttore della Medi-

cina savonese, Rodolfo Tassa-
ra o Si Ë speso molto per Savo-
na. Era disponibile, empatico, 
un vulcano di idee in ospeda-
le, da manager e nella vita pri-
vata: non era semplice stare al 
suo  passo.  Ho  un�immagine  
splendida di quegli anniª. Nel 
2005 la chiamata a incarichi 
manageriali  come  direttore  
generale dell�Asl savonese per 

due anni, quindi nel 2007 il 
passaggio a Genova, nomina-
to dal presidente Claudio Bur-
lando e dall�allora  assessore 
Claudio Montaldo alla guida 
dell�Agenzia  regionale  della  
sanit‡. Un impegno a 360 gra-
di in sanit‡, che oggi gli viene 
ricordato dal comitato iAmici 
del San Paolow per voce del 
presidente Giampiero Storti: 
´Accanto a capacit‡ mediche 
e una grande umanit‡, hanno 
sempre convissuto grandi do-
ti organizzative. Un ottimo in-
ternista, ha lavorato con impe-
gno e devozioneª. Per anni ha 
fatto delle sue ferie un appun-
tamento con la solidariet‡: in-
sieme alla moglie Sara Torres, 
neurologa  al  Santa  Corona,  
ha  partecipato  a  numerose  
missioni  umanitarie.  Una in  
particolare,  organizzata  dal  
ministero degli Esteri in Nica-
ragua, lo aveva portato a colla-
borare nella riorganizzazione 
del servizio sanitario naziona-
le dopo la guerra. Bonanni ave-
va una passione per l�America 
Latina, aveva approfondito la 
storia di vari Paesi al punto da 
guadagnarsi il soprannome di 
iPanamaw, attribuitogli dagli 
amici,  che  in  confidenza  lo  
chiamavano cosÏ,  proprio in 
onore dei tanti viaggi umanita-
ri e dei racconti che ogni volta 
portava a casa. Oltre alla mo-
glie Sara, lascia i tre figli Mar-
gherita,  Simon  e  Ivan,  que-
st�ultimo neurologo a Geno-
va. Sul manifesto funebre, la 
famiglia ha voluto scrivere un 
ringraziamento al  personale  
del Pronto soccorso, della Chi-
rurgia e della Rianimazione di 
Pietra per le cure prestate. �

© RIPRODUZIONE RISERVATA

albisola

Troppi gradini,
uno studio
per abbattere
le barriere

code anche per interventi in artroscopia

Lunghe attese in Chirurgia
i pazienti protestano:
´Usate le sale di Albengaª

Nelle scorse settimane alcuni 
frammenti si erano distaccati 
dalla parte di facciata del com-
plesso scolastico di via Verdi 
che si affaccia su via Alessan-
dria. Per rimuovere i calcinac-
ci e verificare la situazione era-
no intervenuti i vigili del fuoco 
che, in attesa che siano realiz-
zati interventi per il ripristino 
delle parti danneggiate, aveva-
no chiesto al Comune di tran-
sennare l'area interessata. 

Prontamente erano state si-
stemate transenne a delimita-

re  una  piccola  porzione  del  
marciapiede  sul  lato  destro  
della via. In questo modo lo 
spazio che aveva visto la cadu-
ta delle piccole parti di intona-
co, era stato messo in sicurez-
za.  Negli  ultimi  giorni  perÚ  
transitando nella via, si Ë potu-
to notare che le transenne ri-
sultano spostate rispetto al mu-
ro della scuola. La loro presen-
za avrebbe dovuto far passare 
i pedoni nel marciapiede di si-
nistra in attesa che la situazio-
ne fosse sistemata. Forse qual-
cuno le ha spostate per passa-
re pi˘ comodamente. Una si-
tuazione che per alcuni resi-
denti andrebbe monitorata, in 
attesa  degli  interventi  even-
tualmente previsti per sistema-
re la facciata. �

A.AM.
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Il compianto Franco Bonanni, ex direttore Asl

Giampiero Storti:
´Ottimo medico
di grande umanit‡ 
e devozione al lavoroª

Dopo il sostanziale fallimen-
to dei vari tentativi di coinvol-
gere sponsor privati per finan-
ziare un progetto di abbatti-
mento delle barriere architet-
toniche, il Comune di Albiso-
la ha stanziato 8.348 euro, fi-
nanziati dalla Regione, per af-
fidare a uno studio tecnico la 
progettazione di un interven-
to per migliorare strade e mar-
ciapiedi. L�obiettivo del iPe-
baw, ossia Piano di eliminazio-
ne delle barriere architettoni-
che Ë fare in modo che disabi-
li, anziani e mamme con i pas-
seggini  possano camminare  
senza troppi ostacoli  per  le  
vie di Albisola. 

Il fitto reticolo di vie e tra-
verse, soprattutto nel centro 
citt‡, Ë caratterizzato da mar-
ciapiedi da cui i pedoni devo-
no salire e scendere in conti-
nuazione. In alcuni tratti un 
progetto  di  rifacimento  dei  
marciapiedi stessi ha gi‡ ri-
dotto o eliminato la criticit‡ 
per chi si sposta con una car-
rozzina o chi spinge i passeg-
gini, ma ci sono ancora diver-
se zone in cui il problema non 
Ë stato ancora risolto. Un caso 
emblematico Ë il tratto di cor-
so Mazzini a monte del caval-
cavia autostradale, dove spes-
so chi Ë in carrozzina, non po-
tendo superare i gradini del 
marciapiede, Ë costretto a pas-
sare sulla carreggiata sfiorato 
da  auto  e  camion.  Al  di  l‡  
dell�ipotesi delle sponsorizza-
zioni, il Comune ha deciso di 
provare  un  nuovo  percorso  
ed ha affidato all�ingegnere e 
architetto Paolo Bottani, pia-
centino di origine con studi a 
Recco  e  a  Peschiera  Borro-
meo, in provincia di Milano. 
L�offerta che ha presentato in 
risposta al  bando di  affida-
mento diretto  Ë  risultata la  
pi  ̆economica. 

La progettazione del Piano 
di abbattimento delle barrie-
re architettoniche si Ë sblocca-
ta grazie a un finanziamento 
regionale di 9.247 euro con-
cesso ad Albisola all�interno 
di un programma di investi-
menti da 306mila euro su tut-
ta la Liguria. 

Negli anni scorsi erano sta-
ti messi in campo diversi ten-
tativi  congiunti,  da  parte  
dell�amministrazione  comu-
nale e del gruppo i opposizio-
ne iPassione in Comunew, di 
trovare sponsor privati per fi-
nanziare l�abbattimento del-
le barriere architettoniche. In 
sei anni nessuno si era presen-
tato in Comune con le disponi-
bilit‡ finanziarie per rendere 
un servizio alla citt‡. �

G.V.

© RIPRODUZIONE RISERVATA 

Uno dei marciapiedi da sistemare

Scatta oggi il divieto estivo di 
transito per i mezzi pesanti nel 
territorio di Albisola. Il sinda-
co Maurizio Garbarini ha fir-
mato l�ordinanza che prevede 
lo stop ai veicoli con peso tota-
le superiore alle 7,5 tonnellate 
dalle 16 alle 22, dal venerdÏ al-
la domenica. Il provvedimen-
to rester‡ in vigore fino al 9 set-
tembre. La cittadina deve infat-
ti affrontare ogni estate il pro-
blema della commistione del 
traffico turistico, costituito da 
centinaia  di  auto,  camper  e  
pullman, con il transito dei ca-
mion che escono dal casello au-
tostradale di Albisola per rag-
giungere il porto di Savona e vi-
ceversa. Da alcuni anni nei me-
si di luglio, agosto e in parte di 
quello di settembre nei fine set-
timana viene vietato il passag-
gio dei mezzi pesanti che non 
debbano caricare o scaricare 
nel territorio albisolese.

Il provvedimento viene con-
cordato con gli altri sindaci di 
Albissola Marina e Savona, ol-
tre che con la Prefettura e l�Au-
torit‡ di sistema portuale, e va 
ad integrare il calendario na-
zionale dei giorni di blocco del 
traffico pesante. ́ Trasmettere-
mo l�ordinanza anche ad Auto-
strade per l�Italia o spiega il sin-
daco Garbarini -, in modo che 
possa predisporre gli avvisi sui 
pannelli luminosi e diramare i 
messaggi su Isoradio per avver-
tire i conducentiª. Gli abitanti 
di corso Mazzini in particolare 
protestano da anni per l�ecces-

sivo traffico. Anche mercoledÏ 
sera il principale viale nel cen-
tro di Albisola era intasato di 
auto e camion. ´Purtroppo in 
passato si sono verificati  an-
che incidenti gravi o spiega il 
sindaco -, non tanto per la velo-
cit‡, che Ë sempre ridotta pro-
prio a causa delle code, ma per-
chÈ i pedoni attraversano tra i 
veicoli in colonna. Pi˘ veicoli 
ci sono in movimento e pi  ̆ele-
vata Ë la possibilit‡ di inciden-
tiª. I mezzi pesanti che, dopo 
le 16 del venerdÏ e prima delle 
22 della domenica, uscissero 
lo stesso dal casello di Albisola 
saranno obbligati a svoltare a 
sinistra verso la rotatoria tra 
largo Gavotti e via Turati per 
tornare a imboccare l�autostra-
da. Di fatto l�uscita obbligata 
per i camion diretti al porto d�e-
state Ë quella di Savona-Vado. 

La polizia locale, compatibil-
mente con le altre esigenze di 
servizio,  sorveglier‡  l�uscita.  
Nel caso, invece, un camion in 
transito venisse fermato lungo 
corso Mazzini o sulla via Aure-
lia, scatterebbe la sanzione di 
86 euro. Lo scorso anno le pat-
tuglie coordinate dalla coman-
dante Ombretta Colombo ave-
vano elevato 23 verbali in tut-
ta l�estate, segno che, in linea 
di massima, l�ordinanza viene 
rispettata. Sono esentati dal di-
vieto i mezzi autorizzati o che 
debbano effettuare una sosta 
per carico o scarico. �

G.V.
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albisola.nei weekend fino al 9 settembre

Divieto di transito ai tir,
lo stop dalle 16 alle 22
da oggi fino a domenica

I lunghi tempi di attesa per al-
cuni interventi chirurgici inne-
scano la protesta dei pazienti. 
L�Asl ha avviato un�azione di 
recupero,  ma  l�offensiva  si  
scontra con la carenza cronica 
di personale, in particolare di 
anestesisti. Il caso torna a gal-
la, dopo che un paziente ha rac-
contato: ́ Sono da troppo tem-
po in attesa per un intervento 
di artroscopica al Santa Coro-
na. Purtroppo da quando c'Ë 
stata la pandemia da Covid le 
liste d'attesa per questo inter-
vento sono state bloccate. Se 

ciÚ era comprensibile durante 
la pandemia, ora non lo Ë pi˘: 
perchÈ non vengono usate le 
sale operatorie di Albenga per 
accelerare  i  tempi?  PerchÈ  
non arrivano  risposte?ª.  Per  
l�Asl il tema non Ë cosÏ sempli-
ce: ´L'amministrazione sa be-
ne che i tempi sugli interventi 
non urgenti possono diventa-
re  importanti  e,  nonostante  
sia  un  problema  nazionale,  
continua ad impegnarsi per ri-
durli. Per contenere i disagi l�A-
sl sta procedendo a nuove as-
sunzioni, che hanno gi‡ con-

sentito la riorganizzazione del-
le agende con un incremento 
dell'offerta dall'inizio dell'an-
no e ha fatto ricorso ai medici 
specialisti  convenzionati  nei  
settori  maggiormente  critici.  
In tali campi sono stato avviati 
progetti con fondi speciali al fi-
ne  di  incrementare  ulterior-
mente l'offerta: si inserisce in 
questo punto il progetto "Incre-
mento dell�attivit‡ di sala ope-
ratoria per le patologie trau-
matiche". Tutto ciÚ oltre ai clas-
sici turni aggiuntivi extraistitu-
zionali gi‡ a bilancio da inizio 
anno. Le liste di attesa sono 
percepite  dai  cittadini  come  
un momento di disagio e di at-
trito nei confronti delle istitu-
zioni, ma i professionisti che la-
vorano in Asl mettono in cam-
po tutte le buone pratiche per 
temperare le situazioni di disa-
gioª. �
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